

# Freude über das Schützenjahr

Ein Jahr mit sportlichen Erfolgen und einem ordentlichen Maß an Arbeit liegt hinter der Konstanzer Schützengesellschaft

**Konstanz** - Oberschützenmeister Jörg Wolff und der Vorstand der Schützengesellschaft von 1438 sprachen im Vereinsheim während der Hauptversammlung auch über die komplette Renovierung des 100-Meter-Standes. Wolff gedachte der Verdienste des verstorbenen Otto Merkle. Schützenmeis-

ter Hans Bächle blickte auf die Erfolge, darunter die Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften. Sehr erfreulich, so Bächle, sei die stark gestiegene Mitgliederzahl, insbesondere bei der Jugend. Die Mitglieder bestimmten Jörg Wolff zum Oberschützenmeister, Matthias Heider ist sein Stellvertreter, Hans Bächle Schützenmeister, Schatzmeister ist Andreas Riehm, Schriftführer Karlheinz Wolff, die Technik leitet Rolf Karcher, die Jugend Rainer Marschall. Zehn Jahre Mitglied sind Kirsten Bohr, Wolfgang Jainz, Lars Jansen,

Helmut Rothmund, Katja Schildmeyer und Jürgen Witt. 25 Jahre: Tobias Kegel, Bernhard Renner, Eugen Steier. 40 Jahre: Olaf Großmann, Manfred Streicher, Christl Ulrich, Friedrich-Wilhelm Ulrich, Eberhard Wolff und Jörg Wolff. Besondere Ehrungen erhielten Arthur Baumann für 50 Jahre Mitgliedschaft bei der Schützengesellschaft und dem Deutschen Schützenbund. Ulrich Heun ist seit 60 Jahren im Schützenbund. Nach 36 Jahren als Kassenprüfer wurde Siegfried Waldvogel mit einer Erinnerungstafel verabschiedet.